

## La soupe au caillou

Des nouvelles du Collectif pour un Québec sans pauvreté

31 mars 2009

Par l'équipe du Collectif

Numéro 296

# Un point tournant de MISSION COLLECTIVE

Le 31 mars 2009 marque un point tournant de la campagne **MISSION COLLECTIVE**. C'est aujourd'hui que se termine la phase de signature de la pétition et que débute la prochaine étape: **exercer**, **par la force collective ainsi créée**, **une influence déterminante sur les choix politiques du gouvernement en matière de lutte à la pauvreté.** 

particulièrement actif avec la tenue d'une conférence de presse et des blitz de signatures à des bouches de métro en compagnie des membres du Collectif réuniEs en assemblée à Montréal. Une action devant les bureaux de Radio-Canada à Québec a eu lieu hier à l'heure du dîner. Bref, les membres ont été actifs et actives jusqu'à la dernière minute.

La période de signatures s'est terminée en beauté avec la tenue de la Semaine nationale d'action: *La pauvreté? Chez nous, c'est assez!* Des actions de signature et de visibilité ont eu lieu un peu partout au Québec: au Saguenay-Lac-Saint-Jean, en Estrie, en Abitibi, en Gaspésie et dans les Laurentides. Le Collectif montréalais de lutte à la pauvreté a été

**MISSION COLLECTIVE**, c'est un véritable projet de société qui va dans le sens du bien commun, avec des revendications claires appuyées par un nombre significatif de personnes et de groupes. Chapeau pour le travail accompli et bon courage pour la suite!



#### Le grand rapatriement

C'est le temps de rapatrier **TOUS** les cartons **SIGNÉS** en circulation. La date limite pour le faire est le **vendredi 17 avril**. Il est possible soit de faire parvenir les cartons signés directement au Collectif, soit de les déposer à votre collectif régional ou à une organisation nationale dont vous êtes membre et qui fait partie du Collectif. Ainsi, on arrivera à un compte final en vue du dépôt de l'Assemblée nationale.





### Nous, on fait nos devoirs. DéputéEs, faites les vôtres!

Il y a bientôt un an et demi que la campagne **MISSION COLLECTIVE :** BÂTIR UN QUÉBEC SANS PAUVRETÉ et ses trois revendications voyagent aux quatre coins du Québec. Avec près de 80 000 signatures recueillies et quelque 1000 lettres d'appuis de divers groupes et organisations, on peut dire que nous, on fait nos devoirs.

Ce 14 mai, touTEs sont conviéEs à 11h30 sur la Colline parlementaire où un accueil des plus enthousiastes attend les participantEs. Cette journée de dépôt de la pétition se veut revendicatrice et démonstrative.

Il s'agit d'un moment rassembleur et mobilisateur de la lutte à la pauvreté au Québec. Soyez-y!

Ce 14 mai, il faut rappeler aux éluEs leurs devoirs en vertu de la *Loi visant à lutter contre la pauvreté et l'exclusion sociale*, adoptée en 2002. Il est grand temps qu'ils s'engagent, au nom des droits humains, à agir concrètement contre la pauvreté, ici, dès maintenant.

Ce 14 mai, démontrons à l'Assemblée nationale notre volonté commune de faire du Québec une société sans pauvreté. 🛩



#### Collectif pour un Québec sans pauvreté

165 de Carillon, local 309, Québec, Qc, G1K 9E9

Téléphone: (418) 525-0040 / Télécopieur: (418) 525-0740 / Courriel: collectif@pauvrete.qc.ca

www.pauvrete.qc.ca